

Abogado revela irregularidades en contratos de Conexión Ganadera, firmados 20 días tras el fallecimiento de Basso

Nacional



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/abogado-revela-irregularidades-en-contratos-de-conexion-ganadera-firmados-20-dias-tras-el-fallecimiento-de-basso_16762.php

**ABOGADO REVELA
IRREGULARIDADES EN
CONTRATOS DE
CONEXIÓN GANADERA,
FIRMADOS 20 DÍAS TRAS
EL FALLECIMIENTO DE
BASSO**

Nacional

Abogado revela irregularidades en contratos de Conexión Ganadera, firmados 20 días tras el fallecimiento de Basso

Inversores en la cuerda floja: se plantea la hipótesis de asociación para delinquir mientras esperan declaraciones de la empresa sobre un posible concurso que aclare la situación.

Controversia en Conexión Ganadera: Denuncias por Contratos Post Mortem

El abogado Juan Pablo Decía, representante de un grupo de inversores de Conexión Ganadera, ha denunciado la existencia de al menos dos contratos que llevan la firma del cofundador de la empresa, Gustavo Basso, a pesar de su fallecimiento en un accidente automovilístico.

Esta información será utilizada para ampliar la denuncia penal presentada por presuntos delitos de apropiación indebida y estafa. Decía manifestó su sorpresa ante el hallazgo de documentos fechados 20 días después del deceso de Basso.

Estos contratos presentan cláusulas inusuales para este tipo de acuerdos, las cuales estipulan que Gustavo Basso, en calidad de administrador del ganado, proporcionaba explicaciones a los inversores sobre el alcance y contenido de lo que estaban firmando, tanto para ellos como para el tomador interno de Hernandárias.

La defensa se encuentra evaluando diversas hipótesis con respecto a esta situación.

En primer lugar, se menciona "el enorme desorden administrativo" de la empresa.

Alternativamente, también se contempla la posibilidad de que se haya actuado de manera deliberada para continuar captando inversores, a pesar de que ya existía un descalabro de proporciones significativas.

El abogado insinuó la posibilidad de que se configure una asociación para delinquir, afirmando que esto podría requerir la colaboración de más de dos personas: "quienes lo piensan, lo arman y quienes lo ejecutan", destacó.

La investigación correspondiente está en curso, y todas las denuncias serán incorporadas en un único expediente.

El proceso seguiría una línea clara, según explica Decía.

Tras la aceptación de la solicitud de concurso, la empresa tendrá un plazo de diez días para manifestar si se opone a esta medida o no.

La aprobación del concurso es fundamental para llevar a cabo un "diagnóstico" adecuado de la situación.

"Un concurso necesario implica el desplazamiento de los administradores y de las autoridades actuales de Conexión Ganadera y Hernandarias.

También conlleva el cierre de fronteras y el embargo preventivo de las personas físicas que integran los órganos de dirección", agregó el abogado.

Decía enfatizó que, mientras no se tomen estas medidas, es

crucial que la Fiscalía y las instancias penales avancen para proteger los intereses de los acreedores.

Si la empresa opta por oponerse, esto podría demorar el desplazamiento de las autoridades y extender el proceso, lo cual "atenta contra la garantía de los acreedores, que es el ganado, ya que es urgente comenzar a mapear ese ganado".

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ABOGADO REVELA
IRREGULARIDADES EN
CONTRATOS DE
CONEXIÓN GANADERA,
FIRMADOS 20 DÍAS TRAS
EL FALLECIMIENTO DE
BASSO**

Abogado revela irregularidades en contratos de conexión ganadera firmados 20 días tras el fallecimiento de bass

Tags

empresa, gustavo, proceso, desplazamiento, inversores, ganadera, denuncias, contratos, autoridades, delinquir, abogado, concurso

Noticias relacionadas

3.6 * *Presentan denuncia penal contra Conexión Ganadera por posible fraude económico*

4.9 * *Contador alerta sobre la imposibilidad de verificación de créditos para algunos inversores de Conexión Ganadera*

4.2 * *Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos*

4.7 * *Un centenar de inversores interpone querrela penal contra Conexión Ganadera y su máxima autoridad*

- 3.8 *** *Contador de Conexión Ganadera advierte: "Combinar renta fija con venta variable es un juego arriesgado que siempre termina mal"*
- 4.2 *** *El abogado cuestiona la credibilidad de Carrasco al afirmar que desconocía la situación de la empresa en la Conexión Ganadera*
- 4.7 *** *Falta de transparencia en el fondo de la cuestión: el abogado de los inversores exige la intervención de la Justicia*
- 4.9 *** *Pablo Carrasco asegura a inversionistas de Conexión Ganadera: 'Voy a enfrentar la situación, no me voy a ir'*
- 4.7 *** *Juristas de afectados por Conexión Ganadera solicitan concurso de acreedores con el fin de recuperar los fondos perdidos*
- 3.6 *** *Pablo Carrasco se pronuncia tras la turbulencia en Conexión Ganadera: "Estoy presente para asumir la responsabilidad"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo